



南小だより

楡引南小学校
令和6年10月28日



🍁🍁 実りの秋 🍁🍁

早いものでもう11月となります。学校の木々や周りの景色が日に日に秋色に染まってきております。秋といえば、「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」などと言いますが、四季の中でも秋は、暑くもなく寒くもなく、とても過ごしやすく穏やかな気候です。そのため、この爽やかな時期はいろいろなことに集中でき、秋にがんばって努力してきたことが、冬を越し春に開花するとも言われます。

楡引南小でも、毎日の学習やいろいろな行事を通し子どもたちに実りある活動を進めております。10/3(木)には、荘銀タクトで5年生の音楽交流会が行われました。楡引南小のオリジナル曲「飛び出そう！わんぱくワールド」をベルで演奏し、会場中が神秘的な空気に包まれ大きな拍手をもらいました。10/9

(水)には2年ぶりに地域の85歳以上の方々りんごを配らせていただきました。数名の方からお礼の電話やお手紙をいただき、心温まる活動にすることができました。10/11(金)～13(日)には6年生の修学旅行があり、横浜市青木小学校との交流活動や神奈川区民まつりに参加してきました。

交流会では800人近くの青木小児童のみなさんに山形県や楡引地域のことについて発表をしました。大人数を前に堂々と発表する6年生の姿はとても素晴らしかったです。区民まつりでは、JAの方々の農産物販売を手伝う中で、3、4年生が育てたり



区民まつり。JA楡引のブースには時間前から大行列！

りんご「千秋」の販売をしてきました。JAの方々は「すごく助かりました」というお礼の言葉をいただきました。10/18(金)には1、2年生の金峰秋さがしがありました。秋晴れの中、木の実や葉っぱをたくさん集めてきました。山の中でのネイチャーゲームも存分に楽しむことができました。

日々の授業では、子どもたちの「笑顔あふれる授業」が多く見られます。友だちの意見や考えを聞いて「なるほど」と思ったり、友だち同士で教え合っ

て問題を解決したり、まとめの学習を新聞やタブレットを活用したりと、「学ぶ楽しさ」を実感できている子どもたちが増えました。10/8(火)のフリー参観日には多くのお家の方にご来校いただきました。どの学級でも、子どもたちの楽しく学ぶ姿を見ていただけたのではないのでしょうか。

実りの秋は今後も続きます。11月9日に行われる「みなみっこふれあい祭」も近づいてきました。どの学級も、子どもたちの主体性や考え、アイデアを大切にしながら発表の準備を進めております。ぜひ、多くのお家の方に「実りの秋」の成果をご覧いただければと思います。



堂々とする発表するみなみっこ6年生

2学期の児童会活動 本格スタート！

9 / 19に2学期の代表委員会が行われました。
10月『安全な廊下歩行』11月『図書フェスティバル』の活動に向けての意見や質問が出されて、各委員長は的確に応答していました。今後のみなさんの主体的な活動に期待しています。

